

# Financial Times: Producción petrolera de Venezuela está en riesgo

Autor Administrator

Thursday, 21 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 20 de April de 2016

Los problemas económicos y políticos del país tienen el potencial de afectar la capacidad de extracción de crudo, lo que se sumará a una serie de acontecimientos globales con capacidad de permitir la recuperación de los precios.

Esto indica un análisis publicado por el diario Financial Times, el cual refiere que los apagones pronto afectarán a la industria petrolera, lo que desencadenará una bajada de entre 100 mil y 200 mil barriles por día en las cifras de producción de este año.

En el texto se detalla cómo el descenso en el nivel de la represa del Guri terminará por generar cortes de electricidad en instalaciones petroleras y obligará a funcionarios a desviar hacia la generación térmica parte de los productos derivados que se requieren para la exportación.

Con un descenso por debajo de los 243 metros en el embalse que alimenta al principal complejo hidroeléctrico del país, muy cerca del nivel de colapso ubicado en los 240 metros, el presidente Nicolás Maduro decidió aplicar un cambio de huso horario atrasando media hora para ahorrar electricidad.

Según testimonio de la consultora suiza Petromatrix mencionado en el artículo, el país está a unos 20 días de una importante perturbación en su producción energética, lo que podría obligar a aumentar las importaciones de hidrocarburos.

Entre las más recientes interrupciones de producción entre países OPEP, se cuenta una huelga en la industria petrolera de Kuwait y el incendio de un oleoducto en Nigeria, que afectaron en conjunto unos 2,8 millones de barriles diarios.

Estos acontecimientos, afirma el Financial Times, han dado soporte al precio petrolero luego del fracaso entre los principales productores para alcanzar un acuerdo para congelar la producción.

El ministro de Petróleo y Minería, Eulogio del Pino, se atribuyó la responsabilidad de Arabia Saudita en este resultado al enviar delegados a la reciente cumbre de Doha sin autoridad para negociar y bajo una fuerte instrucción de no ceder terreno ante Irán.

De acuerdo con estadísticas de la petrolera BP, la producción de Venezuela, que detenta las mayores reservas de oro negro del planeta, ya está a declinando.

Según el reporte de la OPEP del mes de marzo, la producción diaria cayó a 2,52 millones de barriles por día en el mes de febrero frente a 2,59 millones en el mismo mes del año anterior. La extracción promedio en 2015 fue de 2,65 millones de barriles diarios frente a 2,68 millones en 2014.

El analista venezolano Francisco Monaldi, quien trabaja para el instituto Baker de Políticas Públicas, coincide en que las perturbaciones en la generación eléctrica podrán obligar a utilizar mayor cantidad de diesel en la generación térmica y tienen la capacidad de afectar las actividades de extracción.

Según sus cálculos, la falta de inversión, el estado de la infraestructura y la reducción del flujo de caja podrán hacer que la producción venezolana se reduzca entre unos 100 mil y 200 mil barriles por día.

Este escenario se reforzará si los precios globales del crudo continúan bajos.

Por último, la salida de Schlumberger, destacado proveedor de servicios de la industria, incide sobre un quinto de la capacidad de producción del país, según la consultora especializada FGE.

<http://bancaynegocios.com/financiamiento/produccion-petrolera-de-venezuela-esta-en-riesgo/>